

Mes entretiens du lundi avec le Président par intérim Denise, à Abidjan, m'ont permis de cerner de plus près la politique de développement du gouvernement ivoirien. Cette politique mise d'abord sur les ressources propres du pays et ensuite sur les bonnes volontés extérieures; elle cherche alors à maximiser le rendement de ces apports extérieurs. Les besoins du pays demeurent considérables, et cela dans de nombreux domaines: l'éducation, la culture, les ressources naturelles, la santé. L'apport du Canada au développement ivoirien est déjà important, a rappelé le Président par intérim; les autorités ivoiriennes espèrent néanmoins qu'il ira en s'amplifiant et en s'élargissant.

En remerciant mes hôtes de leur accueil chaleureux, j'ai signalé que le Canada souhaitait précisément resserrer ses liens avec la Côte d'Ivoire et les élargir aux domaines de la culture, des affaires économiques et de la concertation politique. J'ai souligné que nous attachons une grande importance à l'action multilatérale engagée par nos deux pays au sein de l'Agence de coopération culturelle et technique. Au surplus, il nous paraît souhaitable d'organiser à l'avenir des consultations plus régulières avec les autorités ivoiriennes sur un éventail plus large de sujets d'intérêt commun, notamment ceux qui sont liés à l'avènement d'un nouvel ordre économique international.